

Con un llamado a sacarse la foto para la TNE 2025, autoridades y estudiantes entregaron su respaldo a la Mesa del Buen Trato en el Transporte Público

Acompañado de diversos representantes de federaciones de estudiantes, y haciendo un llamado a sacarse la foto para la obtención de la Tarjeta Nacional Estudiantil, TNE, periodo 2025, autoridades de Gobierno de la Región de Valparaíso entregaron detalles de la Mesa del Buen Trato en el Transporte Público, instancia que es liderada por el Seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Benigno Retamal.

En el frontis de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, ubicada en la calle Brasil de la ciudad puerto se llevó a cabo este martes, un nuevo encuentro que busca mejorar las condiciones de convivencia vial entre conductores y estudiantes.

Anuncio Patrocinado

En la ocasión el Seremi de Educación, Juan Pablo Álvarez, destacó que es importante tener en cuenta los derechos y deberes de cada uno de los convocados. **"En la actualidad se está llevando a cabo el proceso de la toma de fotografías a propósito de la Tarjeta Nacional Estudiantil, que desde enero empezó para estudiantes de quinto básico, de primero medio y de los que están accediendo a la educación superior. Uno de los objetivos que esta mesa ha tenido ha sido el poder difundir los procesos que están en marcha y los derechos y deberes de todas las autorías, con el propósito de que la experiencia en el transporte educativo sea una experiencia resguardada y de bienestar para cada uno y cada una de las usuarias. Por lo tanto, hacemos el llamado a aquellos estudiantes, especialmente de educación superior, a que se tomen la foto a través de la página web disponible, pues hoy tenemos 16000 inscritos y solamente 11000 con fotografías tomadas, por lo que es importante que hagan el trámite para poder hacer uso de la Tarjeta Nacional Estudiantil, tan relevante para la experiencia educativa"**, señaló el seremi de educación.

Por su parte, el Seremi de Transportes y Telecomunicaciones Benigno Retamal, indicó que la idea siempre es tener una relación de respeto y de buen trato entre conductores, estudiantes y todos los usuarios del sistema de transporte público. **"Agradecemos la participación, tanto de los distintos planteles universitarios como de los estudiantes secundarios, porque la idea es siempre mantener márgenes de respeto y de absoluta tranquilidad y paz. Hoy día particularmente queremos hacer un llamado muy concreto a los alumnos y alumnas que están ingresando la educación superior y escolar para que se tomen la foto y hagan el trámite respecto a la Tarjeta Nacional de Estudiantes con el fin de que puedan tener esta tarjeta en el momento oportuno. Hay que recordar que el proceso demora algunos días, por eso es super importante que los alumnos y alumnas que están ingresando la educación superior aprovechen las facilidades que hoy día nos permite la tecnología. Esperamos poder**

Con un llamado a sacarse la foto para la TNE 2025, autoridades y estudiantes entregaron su respaldo a la Mesa del Buen Trato en el Transporte Público

cumplir con el proceso antes de 31 de mayo, si bien hoy en día el porcentaje de adhesión al proceso no ha sido todavía el 100%", dijo Retamal.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Silvia Astudillo, directora de Asuntos Estudiantiles de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso destacó que para esta Universidad es muy importante poder aportar a la seguridad de sus estudiantes y por supuesto de los estudiantes de la Provincia. **"Estamos muy contentos de la alianza con la Seremi de Transporte y el Ministerio de Educación para llevar adelante esta campaña e incentivar a los estudiantes a que realicen el trámite y se tomen la foto correspondiente. También, y tal como lo hacemos en nuestra institución, esperamos que en el transporte público se tenga una política de respeto y el buen trato para que así los usuarios puedan llegar con seguridad a sus casas y a sus respectivos establecimientos educacionales durante este año 2025".**

Quien también participó de la actividad, fue Daniel Jensen, secretario de Bienestar de la Federación de Estudiantes de la PUCV quien agradeció la instancia que se ha organizado desde la Seremi de Transportes. **"Si bien hoy en día esta Mesa del Buen Trato está enfocada en el proceso de acreditación de la TNE, el cual es un derecho básico que se han ganado los estudiantes, creemos que es necesario continuar con estas**

Con un llamado a sacarse la foto para la TNE 2025, autoridades y estudiantes entregaron su respaldo a la Mesa del Buen Trato en el Transporte Público

instancias para que ningún estudiante que utilice este beneficio sienta miedo a la hora de ocuparlo en el transporte público, o de las represalias que pueda tener, a veces, el uso de esta tarjeta. El llamado es a seguir con esta mesa del Buen Trato porque existe un trabajo en conjunto con los distintos actores involucrados: secundarios, universitarios y autoridades que se hicieron presentes hoy día”, dijo el estudiante.

Por su parte, Aníbal Soto, representante de los estudiantes secundarios de Valparaíso, ASEC, agradeció a las distintas autoridades por la invitación a esta mesa de trabajo: “***Creemos que es super importante tratar lo que es transporte público aquí en Valparaíso, además hacemos un llamado a los estudiantes de secundarios y básica que utilicen de manera correcta su TNE y que también denuncien todas las situaciones de maltrato que afecten directamente a su bienestar como estudiantes, tanto, por parte de otros pasajeros, como por parte conductores***”, destacó.

Finalmente, Natalia Sanhueza Vega, embajadora de Sostenibilidad de la PUCV, destacó la importancia de la paridad y representatividad de las mujeres en este tipo de instancias.

Encontramos que es muy relevante que en todas las mesas de trabajo haya paridad y participación de las mujeres a la hora de tomar decisiones y también que las mujeres sean parte también de cargos de representación popular y puedan participar de decisiones tan importantes para mejorar de cierta manera el sistema de transporte público. Además, precisamente, es muy importante que a la hora tomar el transporte público haya protocolos internos, tanto de la Seremi o del Ministerio de la Mujer para que se proteja a las mujeres en contexto de situación de acoso, tanto callejero, como en el transporte público.

y tú, ¿qué opinas?